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Franquias

O CEO da marca 
é Júlio Monteiro, 
também vice-
presidente da 
Associação Brasileira 
de Franchising do 
Rio de Janeiro. 
Para celebrar o 
lançamento, a 
Megamatte, que 
conta com cerca 
de 150 franquias 
no país, preparou promoções especiais. 
Com o objetivo de ampliar sua presença 
na região Centro-Oeste, Júlio conta que 
a rede projeta a abertura de pelo menos 
mais duas unidades até o início de 2026. O 
investimento inicial para a franquia é a partir de 
R$ 126.650,00, com capital de giro de R$ 10 mil 
e taxa de franquia a partir de R$ 39 mil.

SOCIAL/

GDF amplia Cartão Prato Cheio

Em comemoração aos cinco anos do programa, o governador Ibaneis Rocha anunciou o aumento do número 
de beneficiários e do período de concessão. O valor será reajustado de R$ 250 para R$ 280 a partir de setembro

O
Governo do Distrito Fe-
deral celebrou, ontem, o 
aniversário de cinco anos 
do programa cartão Prato 

Cheio, com o anúncio da amplia-
ção do valor oferecido e do núme-
ro de beneficiários do projeto. A 
quantia, que antes era ofertada em 
R$ 250, a partir de setembro passa 
a ser de R$ 280. Além disso, o tem-
po de concessão do benefício pas-
sará de nove para 18 meses, a partir 
de junho, e o aumento do número 
de famílias contempladas, de 100 
mil para 130 mil.

A celebração realizada na Ad-
ministração Regional de Ceilân-
dia reuniu autoridades do gover-
no, representantes da sociedade 
civil e beneficiados. O governador 
do DF, Ibaneis Rocha, destacou a 
importância da iniciativa para ga-
rantir dignidade às famílias mais 
necessitadas. “Quando nós assu-
mimos o governo em 2019, todo 
o investimento na área social era 
de R$ 200 milhões. Esse ano nós já 
vamos ultrapassar a marca 
de R$ 1,3 bilhão inves-
tidos no social. Isso 
é um orgulho para 
o meu governo, é 
um orgulho pa-
ra a nossa equi-
pe, e eu tenho 
certeza que nós 
estamos fazen-
do bem para es-
sas famílias todas”, 
concluiu.

O impacto social e 
econômico do programa foi des-
tacado pela primeira-dama, Ma-
yara Noronha. “Muitas mães, pela 
primeira vez, tiveram a oportuni-
dade de chegar no supermercado 
e escolher qual a marca do iogur-
te iria colocar para o seu filho. En-
tão, é o poder de escolher, a digni-
dade de uma mãe de ir ao merca-
do e escolher a sua alimentação e 

não ter ali alguém es-
colhendo por vo-

cê”, disse. Mayara 
também ressal-
tou os reflexos 
do programa na 
economia local. 
“É R$ 1 bilhão 
sendo injetado 

nos comércios, 
estamos falando 

de um programa que 
abarca inúmeras esferas 

da sociedade”, ressaltou.

Fazendo diferença

O Cartão Prato Cheio tem feito 
a diferença na vida de milhares de 
famílias no Distrito Federal. Co-
mo no caso de Sérgio Luiz Maciel 
Portela, 62 anos, desempregado. 
“Tem me ajudado há oito meses. 

Compro alimento para minha ca-
sa, eu moro com meu filho. Com-
pro o básico: arroz, feijão, carne, 
macarrão, frango”, conta. Ele refor-
ça que o valor de R$ 250 tem sido 
essencial para garantir o alimento 
em sua mesa. “Para quem está de-
sempregado, é uma ajuda e tanto”, 
afirma. Enquanto busca uma nova 
oportunidade no mercado de tra-
balho, ele depende exclusivamen-
te do benefício. “Até eu arrumar um 
emprego, eu dependo desse bene-
fício”, acrescentou.

Rosemary Martins Pereira, 52, 
balconista, também ressaltou o 
impacto do cartão Prato Cheio em 
sua casa. Ela destacou a importân-
cia do programa para complemen-
tar o orçamento doméstico. “Para 
mim, foi excelente. O salário que 
eu recebo não aumenta, e ainda 
é muito pouco. Então, para quem 

paga aluguel, luz e água para viver 
só com o salário mínimo, esse be-
nefício nos garante uma alimen-
tação boa e nos ajudou em mui-
tos momentos difíceis”, enfatizou.

R$ 300 milhões

Segundo a Secretaria de Desen-
volvimento Social (Sedes), o in-
vestimento de janeiro a maio des-
te ano foi de R$ 125 milhões, com 
100 mil famílias beneficiadas por 
mês. A partir de junho, com o au-
mento para 130 mil famílias, o in-
vestimento de junho a dezembro 
será de mais de R$ 227 milhões. Ao 
todo, o GDF prevê mais de R$ 300 
milhões investidos no Cartão Pra-
to Cheio em 2025, alcançando cer-
ca de 1,2 milhão de beneficiários.

A secretária de Desenvolvimen-
to Social, Ana Paula Marra, desta-

cou o crescimento do programa 
desde sua criação. “A Sedes entre-
gava em torno de 6 mil cestas bá-
sicas ao mês. E, hoje, nós estamos 
aqui falando de 130 mil famílias 
por mês que recebem o programa. 
Lá naquele início, a gente emitiu 
12 mil cartões. Na sequência, fo-
mos para 87 mil, depois para 100 
mil famílias. E, hoje, nós estamos 
aqui comemorando essa vitória”, 
acrescentou.

Dezoito meses

Além do auxilio financeiro, o 
programa contempla diversos 
eixos, como incentivo a hábi-
tos alimentares saudáveis, valo-
rização da agricultura familiar, 
fomento à economia local e au-
tonomia de compra. O adminis-
trador de Ceilândia, Dilson Re-

zende, celebrou o impacto direto 
das políticas sociais do governo. 
“As políticas sociais do governo 
estão fazendo a diferença na ci-
dade. Muita gente carente está 
sendo acolhida”, declarou.

Os beneficiários que estão no 
ciclo iniciado em setembro de 2024 
terão o tempo de concessão am-
pliado automaticamente para 18 
meses. Após esse período, será ne-
cessário passar por novo atendi-
mento socioassistencial para aná-
lise de permanência no programa. 
A renovação não será automática.

Para saber se foi contempla-
do, o cidadão deve acessar o site 
gdfsocial.brb.com.br e aguardar a 
convocação para retirada do car-
tão no BRB, conforme cronogra-
ma mensal. O banco alerta para 
possíveis golpes: não são envia-
dos cartões por correio.
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A imaginação muitas vezes nos leva a 
mundos que nunca existiram, mas sem isso 

nós não vamos a lugar algum.
Carl Sagan

Brasília vai sediar o Congresso 
Brasileiro do Hidrogênio com 
apoio do governo britânico

Será realizado na 
capital federal um 
evento promovido pela 
Associação Brasileira 
de Hidrogênio (ABH2), 
com apoio do UK PACT, 
programa do governo 
britânico que fomenta 
projetos transformadores 
de mudanças climáticas 
em todo o mundo. O 4º 
Congresso Brasileiro do 
Hidrogênio será realizado 
entre 22 e 24 de outubro.

130 
mil

famílias serão beneficiadas por 
mês a partir de junho; até 

então, são 100 mil

De volta a Brasília no Ceub

A Megamatte retoma suas operações 
em Brasília com a reabertura de uma 
unidade no campus do UniCeub, após uma 
pausa durante a pandemia. A retomada 
acontece em um momento favorável, com 
o aquecimento da economia e o retorno das 
aulas presenciais, criando um ambiente ideal 
para o público universitário, um dos principais 
consumidores da marca. Sob a gestão dos 
franqueados Luiz Felipe, ex-executivo do 
McDonald’s, e Yasmin Baldansa da Silva, 
a nova loja seguirá o padrão da rede.

Senac-DF abre mais de 
6,6 mil vagas em cursos 
com formações inéditas

O Senac-DF abriu, nesta semana, as 
inscrições para mais de 6,6 mil vagas em 
cursos profissionalizantes para o segundo 
semestre de 2025. A nova oferta reforça a 
atuação da instituição com a qualificação 
profissional e a empregabilidade no Distrito 
Federal. A programação contempla 26 
formações inéditas. Entre os destaques estão 
os cursos ChatGPT na Prática (36h), Técnico 
em Informática para Internet (1.000h), 
Compras e Estoque na Gastronomia (60h) 
e Gestão de Pequenos Negócios (100h).

Defesa cibernética 
e psicologia organizacional

Além da formação técnica, a instituição 
também está com 350 vagas abertas 
em cursos de graduação da Faculdade 
Senac, distribuídas em sete formações. 
Outros 100 postos estão disponíveis 
para cursos de pós-graduação, que 
abrangem nove especializações, como 
defesa cibernética, gestão de pessoas, 
psicologia organizacional, gestão 
condominial e gestão de projetos.

Foco nos jovens em 
busca do emprego

A ampliação da oferta atende à crescente 
demanda por qualificação profissional 
no DF. Do total de vagas para cursos 
profissionalizantes, 3.223 serão gratuitas, 
ofertadas por meio de bolsas de estudo 
integrais. Outras 2.025 vagas fazem parte 
da oferta comercial, e 988 são destinadas 
à aprendizagem profissional, com foco em 
jovens em busca do primeiro emprego.

Inscrições na Rodoviária

As inscrições podem ser feitas pelo 
site www.df.senac.br, presencialmente 
na Central de Matrículas (Rodoviária do 
Plano Piloto) ou em qualquer unidade do 
Senac-DF. Mais informações também estão 
disponíveis pelo telefone (61) 3771-9800.
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Cidade mais sustentável do Centro-Oeste

O Congresso desembarca em Brasília no 
momento em que a capital federal ocupa posição 
de destaque na busca de soluções sustentáveis 
para apoiar o desenvolvimento dos municípios. 
A cidade foi eleita, em abril deste ano e pela 
segunda vez consecutiva, a mais sustentável do 
Centro-Oeste brasileiro. O ranking, elaborado 
pela Bright Cities, baseia-se nos indicadores 
da norma ISO 37120, que define e estabelece 
metodologias para orientar e medir o desempenho 
dos serviços das municipalidades, como oferta 
de esgoto e água potável e a qualidade de vida.
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Aliado na descarbonização

O evento, que é o principal espaço de 
negócios, debate e atualização técnica 
sobre o hidrogênio no país, terá o tema 
“No Clima da COP30 — Desenhos de 
Mercado, Demanda e Diversidade de 
Produção”. O hidrogênio é uma das 
principais alternativas no movimento 
de transição energética mundial, 
atuando como um importante aliado 
na descarbonização das economias.

Nas vésperas da COP30

“Com sua realização às vésperas da 
COP30, o 4CBH2, em Brasília, será um evento 
de impacto para o setor de energia, para a 
indústria brasileira e para as negociações 
climáticas. Brasília é o centro do poder no 
país, onde decisões de grande importância 
para a construção do futuro são tomadas”, 
destaca Giovani Machado, presidente do 
Conselho Consultivo da ABH2 e diretor 
técnico do Projeto ABH2-UK PACT.


